

# kardianus jelahu

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 16-Nov-2022 11:17AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1899502503

**File name:** kardianus\_jelahu.docx (44.51K)

**Word count:** 1121

**Character count:** 7153

**PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA DAN PELAYANAN TERHADAP  
KEPUTUSAN PEMBELIAN DI PT PROPERTI  
VILLA TANAH ALYA DI KOTA MALANG**

**SKRIPSI**



**Oleh:  
KARDIANUS JELAHU  
2018120196**

## RINGKASAN

Semakin padatnya pertumbuhan penduduk menyebabkan meningkatnya kebutuhan akan kawasan perumahan riset berikut memiliki tujuan Sebagai mengetahui bagaimana kepuasan konsumen pada PT dipengaruhi oleh kualitas produk, harga, dan pelayanan. Sebagian atau sekaligus, milik Villa Tanah Alya Kota Malang. Memakai jenis penelitian kuantitatif. Populasi riset ini terdiri dari 56 perumahan di Dau, Joyo Grand, dan Tidar. Total sampling digunakan dalam metode sampling. Kuesioner digunakan sebagai instrumen penelitian. Regresi linier berganda digunakan untuk analisis data, dan uji t dan uji F sebagai alat uji hipotesis. Variabel kualitas produk dan layanan memiliki nilai koefisien regresi positif pada analisis regresi berganda, sedangkan variabel harga mempunyai penilaian koefisien regresi negatif. Koefisien determinasi ( $R^2$ ) dari hasil regresi juga sebesar 0,646 dengan kontribusi pengaruh sebesar 64,6%. Dapat ditarik kesimpulan bahwa hipotesis diterima yaitu kualitas produk, harga, dan pelayanan mempunyai pengaruh signifikan pada pakta terhadap keputusan pembelian pada PT. Hasil pengujian hipotesis uji-t secara parsial diketahui bahwasannya semua variabel bebas mempunyai nilai t hitung t tabel dengan taraf signifikansi 0,05. Pengujian simultan uji F mengungkapkan nilai Fhitung Ftabel dengan tingkat signifikansi 0,05. Properti di kota Malang milik Villa Tanah Alya, baik seluruhnya (masing-masing) atau secara bersamaan. Diharapkan kepada manajemen PT. Properti Villa Tanah Alya di kota Malang dapat memperhatikan bauran pemasaran, terutama berkaitan sama kualitas produk, harga, dan pelayanan, sehingga hal ini dapat mendorong sikap calon pembeli untuk mengambil keputusan dalam membeli properti yang ditawarkan oleh PT. Properti Villa Tanah Alya di kota Malang.

**Kata Kunci:** *Harga, Keputusan Pembelian, Kualitas Produk, Pelayanan.*

**PENDAHULUAN****1. Latar Belakang**

Kita semua menyadari bahwa lingkungan bisnis terus berkembang pesat dan berkembang setiap tahun. Hal ini mendorong tumbuhnya banyak bisnis baru dalam berbagai kategori produk dan layanan. Dimulai dengan pemilihan bahan berkualitas dan berlanjut melalui proses manufaktur dengan tujuan menghasilkan produk dengan kualitas setinggi mungkin, para pelaku bisnis berlomba-lomba untuk dapat memuaskan kebutuhan dan keinginan pelanggan. Selain itu, berbagai inovasi produk diterapkan agar pelanggan tidak menjadi tidak puas dengan produk yang sudah dimilikinya. , berbagai promosi, termasuk iklan di majalah, radio, televisi, dan media sosial, dilakukan agar produk dapat terjual. Semua itu bertujuan untuk menghasilkan keuntungan yang signifikan dan meningkatkan penjualan produk.

Setiap manusia dapat berubah, baik dalam bidang politik, ekonomi, sosial, budaya ataupun cara para pesaing menjalankan bisnisnya. Akibatnya, persaingan bisnis menjadi semakin ketat. Pada umumnya, setiap bisnis ingin sukses dalam operasinya. Semua berbentuk pembiayaan moneter yang dibayarkan oleh pelanggan agar mendapatkan, mempunyai, dan menggunakan berbagai produk dan layanan disebut sebagai harga. Terlepas dari produk, kualitas layanan ialah masalah penting untuk setiap bisnis. Sederhananya, kualitas layanan ialah sejauh mana tingkat layanan memenuhi atau melebihi harapan pelanggan.

Permintaan akan perumahan peningkatan sama dengan tumbuhnya populasi yang semakin banyak. Demikian membuat dorongan kepada pengembang real estate untuk mengembangkan alternatif pilihan perumahan yang layak dan bisa dijangkau. harga tanah. Pada akhirnya, banyak orang hanya mampu menyewa atau menyewa rumah karena tidak mampu membelinya. Perusahaan yang berbasis di Malang yang dikenal sebagai PT Vila Tanah Alya terlibat dalam pengembangan kawasan perumahan. Perusahaan ini memiliki kawasan perumahan yang tersebar di Kota Malang, Kabupaten Malang, Pasuruan, antara lain. PT. Vila Tanah Alya menyediakan berbagai pilihan

perumahan, termasuk rumah menengah, perumahan non-subsidi, dan perumahan subsidi di Malang, jenis perumahan Perumahan bersubsidi yang dikenal dengan Perumahan Tanah Alya ini telah dibangun sejak tahun 2016.

Seringkali, hal ini memudahkan masyarakat dan pelajar untuk membeli rumah dengan uang muka dan cicilan yang rendah. Pengembang perumahan telah melakukan sejumlah upaya sebagai daya tarik perhatian konsumen dan memberikan peningkatan jual.

mulai dari jenis model, harga, dan banyaknya promosi yang dilakukannya. Volume penjualan produk dipengaruhi oleh ketatnya persaingan dalam pemasaran produk. Oleh karena itu, pemilik usaha harus mampu menerapkan strategi pemasaran yang efektif untuk mempertahankan dan meningkatkan volume penjualan. Selain itu, bisnis harus memahami konsep dasar pemasaran—kebutuhan, keinginan, dan permintaan—serta pentingnya pemasaran, yang mencakup lebih dari sekadar penjualan produk.

Kualitas produk, sebagaimana didefinisikan oleh Schiffman dan Kanuk (2007) dan Syahid, M. S. (2019), ialah kemampuan perusahaan untuk memberikan setiap produknya suatu identitas atau karakteristik yang memungkinkan pelanggan untuk mengenali produk tersebut. Sementara itu, Kotler dan Armstrong (2008). Dalam pengertian yang lebih luas, harga ialah jumlah dari semua hal yang dikorbankan pelanggan untuk mendapatkan manfaat dari suatu produk atau layanan. Kualitas produk adalah kemampuan produk untuk melakukan berbagai tugas, seperti tahan lama, dapat diandalkan, ramah pengguna, dan dapat diandalkan..

PT Vila Tanah Alya di kota Malang Meningkatkan pengetahuan yang lebih mendalam tentang trend perkembangan pasar yang kompetitif dan keunggulan kompetitif perusahaan dalam menghadapi persaingan yang semakin ketat dan konsumen yang semakin selektif memilih produk di pasar. PT Vila Tanah Alya harus memiliki rencana dan strategi untuk mencapai tujuan yang diinginkan dalam rangka meningkatkan kualitas produk. PT Vila Tanah Alya di kota Malang menerapkan sejumlah kebijakan yang tidak lepas dari potensi masing-masing komponen untuk mencapai hal tersebut. Harga dan kualitas ialah dua faktor.

PT. Vila Tana Alya di kota Malang ialah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang property, berkedudukan Di jln Raya candi A3 A5 Kec lowokWaru karena meningkatnya keinginan rumah tangga sekarang khususnya di Kota Malang berdampak semakin banyak pihak perusahaan atau pengembangan yang mempunyai niatan membangun usaha.

5

## 2. Rumusan Masalah

1. Apakah kualitas produk mempunyai pengaruh kepada kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang
2. Apakah harga mempunyai pengaruh kepada kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang
3. Apakah pelayanan mempunyai pengaruh kepada kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang
4. Apakah kualitas produk, harga, pelayanan mempunyai pengaruh kepada kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang

## 3. Tujuan penelitian

Terurainya perumusan permasalahan diatas, sehingga peneliti memiliki tujuan sebagaimana berikut:

1. Untuk mengetahui dampak dari pengaruh kualitas produk terhadap kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang
2. Untuk mengetahui dampak dari harga terhadap kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang
3. Untuk mengetahui dampak dari pelayanan terhadap kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di Kota Malang
4. Untuk mengetahui dampak dari kualitas produk, harga dan pelayanan terhadap kepuasan konsumen di PT. Properti Vila Tanah Alya di kota Malang

8

## 4. Manfaat penelitian

Adapun manfaat penelitian antara lain:

1. Bagi PT Vila Tanah Alya di kota Malang  
Riset berikut memiliki tujuan sebagai meningkatkan informasi dengan mendalami terkait PT Vila Tanah Alya di kota Malang Ini mulai dari Harga, lokasi , pemasaran, promosi, tipe

lingkungan dan sebagainya untuk publik sebagai daya tarik para konsumen agar bisa meningkatkan pembeli.

2. Bagi penulis

Memperoleh ilmu dan bisa mengamati secara langsung dan memanfaatkan penerapan ilmu yang menjadi daya tarik penulis.

3. Bagi pembaca

Dari Hasil riset berikut sebagai pemberi ilmu pengetahuan bagi yang minat baca supaya bisa terinspirasi agar menjadi pengusaha yang bisa bersaing pada bidang perumahan.

# kardianus jelahu

## ORIGINALITY REPORT

12%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://repository.itbwigalumajang.ac.id">repository.itbwigalumajang.ac.id</a> Internet Source	2%
2	<a href="http://repositori.usu.ac.id">repositori.usu.ac.id</a> Internet Source	1%
3	<a href="http://repository.widyakartika.ac.id">repository.widyakartika.ac.id</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://repository.widyamandala.ac.id">repository.widyamandala.ac.id</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://eprints.unisbank.ac.id">eprints.unisbank.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://j-ptiik.ub.ac.id">j-ptiik.ub.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://lolitasari23.blogspot.co.id">lolitasari23.blogspot.co.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	1%



10 iamhotmom.blogspot.com 1 %  
Internet Source

---

11 Muhammad Rizal Nur Irawan. "PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA PT. SATRIA NUSANTARA JAYA", Ekonika : Jurnal Ekonomi Universitas Kadiri, 2020 1 %  
Publication

---

12 Walter Tabelessy. "ANALISIS PENGARUH KUALITAS PRODUK, PROMOSI DAN DESAIN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SMARTPHONE SAMSUNG DI KOTA AMBON", Jurnal Soso-Q, 2020 1 %  
Publication

---

13 eprints.iain-surakarta.ac.id 1 %  
Internet Source

---

14 johannessimatupang.wordpress.com 1 %  
Internet Source

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On